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Entrevistas al 27 
Enero - febrero 2020 

 

La primera actividad de nuestro proyecto que me gustaría destacar son las 
entrevistas que hicimos a la generación del 27. No fue un trabajo hecho de la 
noche a la mañana. Estuvimos alrededor de 1 mes investigando y respondiendo a 
las preguntas que queríamos hacerle a nuestro poeta, y la verdad des de mi punto 
de vista, el resultado fue excelente. 

Concretamente, mi grupo y yo nos centramos en Josefina de la Torre, aprendimos 
muchas cosas de ella y de su vida que nunca olvidaremos, y es que detrás de 
cada poeta hay una historia fascinante que todos deberíamos conocer. 

Me pareció y me sigue pareciendo una actividad muy interesante. Pudimos 
aprender sobre los poetas que muchas veces son los autores de los poemas que 
leemos y no lo sabíamos, además, las puestas en escena me parecieron muy 
espontáneas y divertidas, el mejor modo de finalizar un trabajo como este. 

A pesar de que no pude estar el día de la representación de la entrevista por 
motivos personales, estoy orgullosa del trabajo de mi equipo en esta actividad. 
Nos informamos muy bien para hacer este trabajo, no organizamos genial y 
disfrutamos del trabajo que hicimos. Sin duda, una de las mejores actividades del 
curso a mi parecer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8M con y sin sombrero 
Marzo 2020 

 

Me gustaría destacar también la actividad 8M Con y sin sombrero, especialmente 
dedicada a las sin sombrero. En esta actividad pudimos dedicarles más atención a 
ellas, las mujeres de la generación del 27. Antiguamente se le daba mucha más 
visibilidad a los hombres poetas y las mujeres quedaban apartadas, de hecho 
muchas de ellas se hacían pasar por hombres a la hora de firmar sus poemas. 

En esta actividad relacionamos parejas de poetas, en las que al menos debía 
haber una mujer y responder las preguntas correspondientes. Fue una actividad 
muy interesante y con resultados impecables.  

Creo que tanto yo como mi pareja lo hicimos lo mejor que pudimos, no esforzamos 
y lo más importante, aprendimos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Podcast: Lo que sé de Lorca 

 

Marzo – abril - mayo – junio 2020 

 

No me podía olvidar del podcast que realizamos sobre Federico García Lorca. 

La mayor parte de estos tiempos de confinamiento se lo hemos dedicado a Lorca 
y es que no hay mejor forma de pasar el rato que leyendo y aprendiendo cosas 
suyas. 

Después de meses de trabajo realizamos una actividad que consistía en hablar 
sobre Lorca, había distintos temas, como su obra “La Casa de Bernarda Alba”, 
aspectos de su vida…. 

Me ha parecido una actividad muy interesante para expresar y compartir todos 
estos meses de aprendizaje, y lo que nos queda por saber ya que Lorca fue un 
hombre excepcional. 

Esta actividad me parece mucho más dinámica de realizar ya que normalmente 
solemos hacer redacciones. 

En mi opinión, yo elegí el tema de explicar algunas curiosidades de su vida y creo 
que lo hice lo mejor que pude, me esforcé muchísimo y estoy muy contenta de mi 
trabajo en esta actividad. 

Des de mi punto de vista, una actividad de 10 . 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fake news sobre las Alba 
Mayo 2020 

 

Como penúltima actividad me gustaría recalcar la de “Fake News sobre las Alba” 

Durante estos tiempos de confinamiento hemos estado trabajando en Lorca y 
dentro de él una de sus obras, “La Casa de Bernarda Alba”. 

En esta actividad, después de leer la obra, realizamos dos noticias, una real y otra 
fake. Me gustó mucho ya que pudimos expresar nuestra creatividad a la hora de 
escribir la noticia falsa además de aprender a redactar una noticia correctamente. 

Desde mi punto de vista, en esta actividad podría haber hecho un mejor trabajo y 
haber dado mucho más de mi misma, pero a pesar de esto me pareció una 
actividad muy original. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Herbario Lorquiano 
Junio 2020 

 

Por último pero no por ello menos importante, me gustaría destacar el herbario 
lorquiano. 

Esta actividad se compone de dos partes: una lista con las plantas y su 
simbolismo según Lorca y un cartel. A mí personalmente me gustaría destacar la 
parte del cartel. 

Me ha parecido una actividad muy divertida, en la que hemos podido variar con los 
tipos de carteles (futurismo, pop art…) Ha sido un actividad diferente pero eso no 
es malo, variar es interesante. 

Creo que ha sido una actividad muy divertida, creativa y en la que me he 
esforzado al máximo, estoy muy contenta con respecto a mi trabajo en esta 
actividad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Conclusión 
 

Para finalizar me gustaría hacer una conclusión final sobre este curso. 

Sin duda ha sido un curso único, nadie se esperaba este final, llevábamos los 
trimestres anteriores hablando de nuestra graduación , pero al final vino el Covid-
19, que puso todo patas arriba. 

Los dos primeros trimestres han sido muy adecuados, hemos trabajado con 
TwinSpace en el aula de ordenadores y hemos seguido con nuestra libreta en las 
aulas normales y aunque a veces el ambiente era un poco insoportable, lo hemos 
sabido llevar. Este curso hemos aprendido muchas cosas nuevas y que nos 
servirán de gran ayuda a aquellos que el año que viene sigamos estudiando. 

Por otro lado, este último trimestre ha sido un poco diferente. Hemos trabajadoa 
través de TwinSpace y des de casa. Pero a pesar de eso, creo que las actividades 
han sido muy apropiadas ya que nos han reducido el temario y hemos podido 
trabajar tranquilamente y sin agobios, además si teníamos dudas podíamos contar 
con los foros de Aules y el correo. 

 

Ha sido un curso diferente per que nunca olvidaremos, tanto por la pandemia 
como por que es nuestro último año en la ESO. 

 

 

 

 


